



Priti Singh
Directrice générale principale et chef de la gestion des risques
Investissements RPC

À titre de chef de la gestion des risques, Mme Singh dirige nos fonctions mondiales de gestion du risque. Cette fonction comprend la surveillance de la stratégie à long terme de la caisse pour intégrer les perspectives de risque dans tous les processus de placement afin d'améliorer la prise de décisions. Elle comprend également le repérage et la mise en œuvre de recherches critiques, de normes et de politiques liées aux risques de placement, de marché, de crédit, d'entreprise, de liquidité et de levier, de même qu'aux risques opérationnels et liés au climat. Elle est la présidente du Conseil de direction sur l'inclusion et la diversité.

Avant cette nomination, elle dirigeait notre service Marchés financiers et placements factoriels, qui investit à l'échelle mondiale dans des actions de sociétés ouvertes, des titres à revenu fixe, des devises, des produits de base et des instruments dérivés.

Elle a également été directrice générale et chef, Gestion externe du portefeuille, responsable de la gestion d'un portefeuille mondial de fonds gérés en externe qui complète et rehausse nos programmes internes d'investissement sur les marchés publics.

Avant de se joindre à Investissements RPC en 2008, Mme Singh a travaillé pendant plus de huit ans dans les secteurs des services financiers et des télécommunications.

Elle détient une maîtrise en administration des affaires de la Rotman School of Management de l'Université de Toronto et une maîtrise ès sciences en physique de l'Université de Waterloo.

Elle siège actuellement au conseil d'administration du Standards Board for Alternative Investments.



Priti Singh
Senior Managing Director & Chief Risk Officer
CPP Investments

As Chief Risk Officer, Priti leads our global risk management functions. This includes oversight of the Fund's long-term strategy to incorporate risk perspectives into all investment processes to improve decision making. This also includes identifying and implementing critical research, standards and policies related to investment, climate, market, credit, enterprise, liquidity & leverage, and operational risks. She is the Chair of the Inclusion and Diversity Leadership Council.

Before this appointment she led our Capital Markets and Factor Investing department, which is invested globally across public equities, fixed income securities, currencies, commodities and derivatives.

She was also previously Managing Director and Head of External Portfolio Management, responsible for managing a global portfolio of externally managed funds that complement and enhance our internal public market investment programs.

Prior to joining CPP Investments in 2008, Priti worked for over eight years in the financial services and telecommunication industries.

Priti holds an MBA from the Rotman School of Management of the University of Toronto and an MS in Physics from the University of Waterloo.

She currently serves on the Board of Trustees for the Standards Board for Alternative Investments.